

Angebot

Moin,

gerne bin ich an einer Kooperation interessiert.

Mein Foodblog ist ein neues, sich erst entwickelndes Foodblog. Meine Blogbeiträge enthalten manchmal eine Einleitung zum Rezept, immer jedoch die Zutatenliste, die Zubereitung und 2 professionelle Foodfotos – dies alles in einem ansprechenden Rezept-Layout.

Kooperation:

Ich biete Ihnen folgende Möglichkeiten einer Veröffentlichung eines *verlinkten Blogbeitrages* auf meinem Foodblog an:

- Ein Blogbeitrag mit do-follow-Verlinkung. Ich kreierte ein entsprechendes Rezept und gehe in der Einführung an passender Stelle auf die Produkte bzw. die Website Ihres Kunden ein und setze eine do-follow-Verlinkung.
- Gerne veröffentliche ich auch einen Blogbeitrag, zu dem Sie mir Text, Verlinkung und Fotos liefern.

Mein Honorar für einen Blogbeitrag auf meinem Foodblog beträgt € 60,- (netto). Ein gelieferter Blogbeitrag kostet 50,- € (netto).

Es bestehen keine Beschränkungen über Blogbeiträge mit Verlinkungen zu einer Game-, Casino-, CBD-, Kredit-, Dating-, Erotik-, Crypto- oder ähnlichen Web-Site.

Achtung: Der Blogbeitrag muss einen kulinarischen Inhalt haben und somit zu meinem Foodblog passen!

Als Zahlungsweise akzeptiere ich PayPal und Überweisung auf meine Bankverbindung.

Ich freue mich auf eine Kooperation.



Thomas Biedermann

Offer

Hi,

I am interested in a cooperation.

My food blog is a new, developing food blog. My blog posts sometimes contain an introduction to the recipe, but always the list of ingredients, the preparation and 2 professional food photos - all in an appealing recipe layout.

Cooperation:

I offer you the following options for publishing a linked blog post on my food blog:

- A blog post with a do-follow link. I create an appropriate recipe and refer to the products or your customer's website at the appropriate point in the introduction and set a do-follow link.
- I am also happy to publish a blog post for which you provide me with text, links and photos.

My fee for a blog post on my food blog is € 60 (net). A delivered blog post costs € 50 (net).

There are no restrictions on blog posts with links to a game, casino, CBD, credit, dating, erotic, crypto or similar website.

Please note: The blog post must have culinary content and therefore fit in with my food blog!

I accept PayPal and bank transfer to my bank account as payment methods.

I am looking forward to a cooperation.



Thomas Biedermann